

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Wahlbeteiligung und Demokratieverständnis

Liebe Leserin, lieber Leser, Ende Januar 2008 wird in Hessen ein neuer Landtag gewählt. Anlass für uns, diese Ausgabe von Perspektiefe unter das Thema „Wahlbeteiligung und Demokratieverständnis“ zu stellen. Unsere Argumente für die aktive Beteiligung an der Wahl von demokratischen Parteien stehen dabei durchaus im Zusammenhang mit der „Gerechten Teilhabe“, die die Ev. Kirche in Deutschland in ihrer letzten Denkschrift fordert. Solche Teilhabe umfasst natürlich viel mehr, aber konkretisiert sich auch im Gang an die Wahlurne. „Tu Deinen Mund auf für die Stummen und für die Sache aller, die verlassen sind“ heißt es im Alten Testament (Sprüche 31,8). Das wird auch weiterhin unsere Aufgabe als Kirche sein. Aber für unseren Staat ist wichtig, dass sich die Stummen selbst zu Wort melden, indem sie ihre Stimme nutzen dadurch, dass sie sie „abgeben“. Gundel Neveling Leiterin des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung [Die Perspektiefe Nr. 16 können Sie hier herunterladen.](#)

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 16, Dezember 2007

Keine News in dieser Ansicht.